



おしらせ

- 航空写真撮影 6月21日(金) 創立150周年記念行事第1弾
児童が校庭に並んで航空写真を撮ります。予備日は26日です。
- 豊受小創立150周年記念式典を令和7年1月17日(金)に決定。
内容が決まりましたら、改めておしらせします。
- 花いっぱい活動について

豊受小キャラクター
がんバツ君

150周年を記念して、「学校を花いっぱいにしよう!」という活動が始まりました。5月に全校児童がポットにまいた1200粒のアサガオの種が芽を出し育っています。今後が楽しみです。学校周囲のフェンスを利用してアサガオを育てていきます。

児童の活躍を紹介します

大会名・種目・成績等	学年・氏名
第61回県春季新人水泳競技大会 男子50m 背泳ぎ 第2位 男子100m 自由形 第6位 女子50m 自由形 第4位 女子50m 平泳ぎ 第4位 男子200m 個人メドレー 第1位	6年 6年 5年 5年 5年
第26回わんぱく相撲前橋場所大会 女子 高学年の部 優勝	6年
第13回群馬県小学生ゴルフ大会(兼) 関東小学生ゴルフ大会・群馬県予選	女子の部 第1位 5年 男子の部 第2位 5年
PGM世界ジュニアゴルフ選手権日本代表選抜大会東日本決勝大会 9-10歳女子の部 第3位	5年
第11回伊勢崎佐波剣道大会 小学生高学年女子の部 第3位	5年
第41回県民スポーツ祭第60回群馬県スポーツ少年団大会第43回関東ブロックスポーツ少年団競技別交流大会 群馬県大会軟式野球競技伊勢崎地区予選会 優勝 とようけ少年野球クラブ	5年
第15回伊勢崎ロータリークラブ杯小学生ラグビーフットボール大会 5,6年生の部 優勝 スーパードルフィンズ	6年

上毛子ども新聞週刊風っ子扉を開く㊦令和六年五月掲載
結論急がず、よく考えてから
六年

これから私は想像力を働かせて、正しい情報を活用していきたいと思っています。
これまでの私はテレビの情報は絶対に正しいと思っていて、ただぼーっと見ていただけでした。ですが、授業で「想像力のスイッチを入れよう」という教材を読み「結論は急がない」というところに心をうたれました。
結論を急がないということは、すぐに決めつけずに、本当のことかどうかをしっかりと確かめてから決めるということを言っているのだと思いました。

さらに一つのニュースなどからでは「まだ分からないよ」と考える習慣を身に付けることも重要だと言っていることも確かに納得しました。まだはつきり分からないことを決めつけてしまったら、勘違いになってしまったりするからです。思い込みにつながってしまっても考えました。
私はしっかりと確かめ、結論を急がずに「まだ分からないよ」と考える習慣を身に付けて、想像力を働かせながら正しい情報をたくさん活用していきたいと思っています。

上毛子ども新聞週刊風っ子扉を開く㊦令和六年六月掲載
特長生かしメディアを活用
六年

僕は今まで「メディア」ということは知っていましたが、それ以外のメディアにどんな良さがあるのか、あまり分かっていませんでした。今回、それぞれのメディアには長所があり、短所もあることが授業で分かりました。
例えば、新聞はテレビのような映像やリアルタイムの速報性がないので短所ばかりだと思いましたが、一つのニュースを掘り下げた記事を読んだり読むことができます。
逆にインターネットは速報性もあり、自分が気になることをすぐに調べられるので、悪いところがないと感じていました。しかし、短所があることが分かりました。あらゆる立場の人がアクセス可能なだけに、その情報が本当なのかどうか、どういいう立場で発せられたものなのか、テレビや新聞以上判断する能力が求められます。
どのメディアにもそれぞれ特徴があるので、僕はその良さをあらゆる場面でうまく活用できるようにしたいです。